
 
 

Протокол заседания Управляющего  совета школы 

№  5                                                                                                      от   20.01.2024 

 

Присутствуют: члены Управляющего совета школы 

Приглашенные:  Варфоломеева Л.Г., заместитель директора по УВР, Дубинина Т.И. – 

советник  директора по воспитанию. 
 

ПОВЕСТКА 
 
 
1.Организация и проведение аттестационного периода учащихся 9, 11-х классах. 

2.Основные направления работы школы по профилактике правонарушений и преступлений 

средиобучающихся.                                                                                                                                                                          

3.Открытие Года Семьи.  

 

По первому вопросу выступила завуч школы Варфоломеева Л.Г.. ознакомив присутствующих  с 

мероприятиями по организации и подготовки к проведению аттестационного  периода  учащихся  

9, 11 классов.   В первую очередь учащиеся 9, 11 классов и их родители (законные 

представители)  знакомятся с нормативно-правовой документацией по процедуре проведения 

ГИА., о сроках и местах подачи заявлений, и со всеми изменениями нормативно-правовой базы 

ГИА.  Так же данную информацию учащиеся и родители могут найти на сайте школы, на 

информационном стенде в главной рекреации школы,  и во всех учебных кабинетах по 

предметам, включая демоверсии и рекомендации по подготовке  к ГИА. В декабре  было 

проведено итоговое сочинение для выпускников 11 класса , по результатам внешней экспертизы 

которого все получили допуск к ЕГЭ. 

. Для учащихся 9, 11 классов учителями предметниками организованы индивидуальные  

консультации. Мы продолжим знакомить с нормативно-правовой документацией учащихся-

выпускников и их родителей.  Учащимся с 01 февраля будет представлен график подготовки к 

ГИА.. Психолог школы работает с выпускниками по психологической  поддержке в период 

подготовки к ГИА , согласно плана работы. 

По второму вопросу  выступила советник  школы Дубинина Татьяна Ивановна, которая 

ознакомила Управляющий Совет с основными направлениями работы школы по профилактике 

правонарушений и преступлений  среди учащихся. Согласно общешкольного  плана  в школе 

проводятся  мероприятия по всем направлениям воспитательной работы, классные руководители 

ведут систематическую воспитательную работу с учащимися классов, проводят тематические, 

профилактические классные часы, акции.  Совет профилактики постоянно работает  с 

учащимися, нарушающими правила поведения в школе, хотя таких ребят единицы. 

Систематически просматривается вопрос занятости учащихся во внеурочное  время. В учебное 

время и в  конце каждой четверти классные руководители проводят инструктажи и беседы по 

безопасному поведению учащихся во время мероприятий, во  внеурочное время и в 

общественных местах. С начала учебного года учащимся представлены программы 

дополнительного образования, у обучающихся появилась возможность участвовать в кружках по 

выбору. Большую профилактическую работу проводит волонтерская команда «Позитив». 

Ежедневно  завучем и социальным педагогом школы ведется учет всеобуча. Детей состоящих на 

внутришкольном контроле нет. Положительным моментом является то, что в школе нет детей 

поставленных на учет в КДН и ПДН. Много внимания уделяется безопасности учащихся, 

профилактике буллинга в школе. В конце января планируется провести общешкольное 

родительское собрание «Безопасное детство» 

 По третьему вопросу выступила педагог-организатор Трофимова Татьяна Евгеньевна,  и 

предложила провести открытие мероприятие посвященное  открытие «Года Семьи»  

РЕШЕНИЕ: 

1. На родительских собраниях обратить внимание родителей на всевозможную поддержку 

выпускников школы со стороны родителей в плане качественной подготовки к ГИА. 



Психологу школы вести постоянное сопровождение выпускников в процессе подготовки 

к ГИА. 

2.  Принять к сведению информацию о работе школы по профилактике правонарушений и 

преступлений среди обучающихся. Отметить хорошую работу по профилактике 

правонарушений, опираясь на результаты работы: отсутствие обучающихся , 

поставленных на учет в КДН и ПДН. 2 января провести общешкольное родительское 

собрание «Безопасное детство» 

 

 

Председатель Управляющего совета                  Петрова Н.А 

 

Секретарь Управляющего совета                Червинская Наталья Ивановна 

 

 

 

 
 


